

Qu'y a-t-il de plus délicat pour célébrer 50 ans de mariage que de jeter un regard en arrière et apprécier le chemin parcouru, de dire à l'autre : « Vois la chance que nous avons eue de nous rencontrer » ?

Anna le dit à son mari avec beaucoup de pudeur et de gratitude. Par l'écriture, sous la forme d'une belle histoire, elle prend les autres à témoins.

Alors que rien ne semblait a priori devoir les rapprocher, le hasard a voulu qu'ils se rencontrent. Qu'avaient-ils à partager ? Une enfance douloureuse, un cruel manque de compréhension de la part de parents plus soucieux de leur image sociale que du bonheur de leurs enfants ; ils avaient surtout un désir de construire et de réussir leur vie ; ils pouvaient compter sur la force de leur AMOUR.

Joseph G.

Chère « Anna »,

Connaissant les vrais protagonistes de cette belle histoire, je pense que tu as eu bien raison de rappeler à ceux qui vous sont proches que la vie n'a pas été tendre avec vous, mais qu'avec la volonté, la persévérance et peut-être un heureux hasard, bien des épreuves ont pu être surmontées pour laisser la place à un grand bonheur. Tu as bien fait de le dire très fort. Quel bel exemple et quel beau cadeau pour ton mari ! Merci pour ce témoignage d'une vie réussie.